

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

MINISTERIO DE CONSUMO

19415 *Orden CSM/1129/2022, de 17 de noviembre, por la que se nombran miembros del Consejo Rector del Organismo Autónomo Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 9 del estatuto aprobado por Real Decreto 697/2022, de 23 de agosto, por el que se aprueba el estatuto del Organismo Autónomo Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición, se procede al nombramiento de los miembros del Consejo Rector.

Una vez efectuadas las propuestas correspondientes por los órganos y entidades a los que se refiere el mencionado artículo 9, vengo en nombrar como miembros del Consejo Rector del organismo autónomo Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición, a las personas que a continuación se relacionan:

Doña María Pilar Aparicio Azcárraga, como Vicepresidenta Primera, a propuesta del Ministerio de Sanidad.

Don Valentín Almansa de Lara como Vicepresidente Segundo, a propuesta del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación.

Doña Natalia Moreno Sánchez, como vocal, a propuesta del Ministerio de Consumo.

Don Fernando Carreras Vaquer, como vocal, a propuesta del Ministerio de Sanidad.

Doña Ana Díaz Pérez, como vocal, a propuesta del Ministerio de Agricultura y Pesca y Alimentación.

Don Cristóbal Belda Iniesta, como vocal, a propuesta del Ministerio de Ciencia y Tecnología.

Don Ramón Herrero Arbizu, como vocal, a propuesta del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Don José Ignacio Altolaguirre Bernacer, como vocal, en representación de las Comunidades Autónomas, elegido por la Conferencia Sectorial de Consumo.

Doña María Somalo San Juan, como vocal, en representación de las Comunidades Autónomas, elegida por el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud.

Don Joaquín Olona Blasco, como vocal, en representación de las Comunidades Autónomas, elegido por la Conferencia Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural.

Don Jesús Moreno García, como vocal, en representación de las entidades locales, designado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), como la asociación más representativa de los municipios y provincias españoles.

Madrid, 17 de noviembre de 2022.–El Ministro de Consumo, Alberto Carlos Garzón Espinosa.